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...
gerade der Stadtteil Meschenich verlangt das besondere Augenmerk der Politik. Deshalb stellen wir im 
Vorfeld der Kommunalwahl den Kandidaten Fragen. Die Antworten hierzu bitten wir in möglichst kurzer 
Form schriftlich bis zum 20.08.2020 an uns einzureichen. Wir werden die Antworten aller 
angeschriebenen Kandidaten alsdann auf unserer Homepage und ggf. auch als gedruckte Version den
Meschenicher Bürgern zur Verfügung stellen.

1. Der 4. Bauabschnitt der Nord-Süd-Stadtbahn über Rondorf nach Meschenich ist aus Gründen 
der Förderung zunächst nur bis Meschenich Nord geplant. 
Welche Maßnahmen streben Sie an, um die Fortführung bis Meschenich Süd zu 
realisieren und bis zu welchem Zeitpunkt könnte dadurch die andere Hälfte Meschenichs 
besser an den ÖPNV angebunden werden.

2. Obwohl feststeht, dass mehr als fünfzig Immobilien an der Brühler Landstr zu starken 
Lärmimmissionen ausgesetzt sind, ist nur ein nächtliches LKW-Durchfahrverbot von der 
Stadtverwaltung umgesetzt worden. Die politischen Beschlüsse lauten auf ein ganztägiges 
Durchfahrverbot. Inzwischen kann die L150 als Ausweichstrecke dienen, da die zusätzliche 
Fahrspur auch im letzten Teil Mitte Juli fertig gestellt wurde. 
Was werden Sie tun, damit die vielen Beschlüsse der Politik hierzu nun endlich zeitnah in
der Verwaltung umgesetzt werden und ein ganztägiges Durchfahrverbot installiert wird?

3. In zunehmenden Maße gibt es Ruhestörungen und auch Verkehrsgefährdungen durch zu 
schnelle Kfz auch in den Wohnstraßen (Tempo 30-Zonen) und sogar den Spielstraßen. Die 
örtliche Polizei hat keine Kapazitäten, um hier zu kontrollieren.
Mit welchen Maßnahmen wollen Sie die Verstöße verhindern.

4. Es steht fest, dass eine 24hx7d öffentliche Polizeipräsenz die Situation in sozialen 
Brennpunkten verbessert. Fehlendes Personal und Material sorgt oft für lange Reaktionszeiten, 
bis die Beamten vor Ort sind. Da die Kriminalstatistik für in Meschenich begangene Delikte 
keine Erhöhung vorweist, stockt man deshalb nicht auf.
Warum fließt nicht die Verbesserung der Gesamtsituation am Kölnberg in die Planung 
der Kapazitäten ein? Was werden Sie tun, um eine dauernde Polizeipräsenz auf den 
Straßen von Meschenich rund um die Uhr zu gewährleisten.
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5. Die Zaunhofstr. wird zunehmend als Durchgangsstraße genutzt und führt den Verkehr entlang 
des Schulweges für viele Kinder durch ein Nadelöhr. Mit der Realisierung der ursprünglich als 
L92n geplanten Straße (Verlängerung Kiesgrubenweg zur Brühler Landstr.) würde auch die 
Belastung der Anwohner deutlich abnehmen.
Werden Sie sich nachhaltig für eine schnelle Umsetzung dieser Verkehrsverbindung im 
Rahmen der Erschließung von Rondorf NordWest einsetzen? Wann wird Ihrer Meinung 
nach mit einer Realisierung zu rechnen sein?

6. Die Radwegverbindungen in die umliegenden Gemeinden sind nach wie vor unzureichend. 
Obwohl die Feldwege angeblich ertüchtigt wurden, sind diese weit davon entfernt, als schnelle 
Verbindung mit einem normalen Fahrrad zu dienen. Seit der letzten Kommunalwahl hat sich 
hier nichts getan.
Wie wollen Sie erreichen, dass dieser jahrelange Missstand kurzfristig beseitigt wird, 
damit auch Schulkinder die Wege gefahrlos und zügig nutzen können? Gibt es neben 
den problematischen Grundstücksankäufen andere rechtliche Mittel und wann werden 
diese endlich ausgeschöpft?

7. Der Sportplatz des SCM sollte 2017 erneuert werden, was aber bisher nicht geschehen ist. Im 
Hinblick auf die Integrationsarbeit dieses Vereines und der nach Köln-Süd abwandernden 
Sportler, ist hier dringenderer Handlungsbedarf geboten, als in anderen Stadtteilen. 
Wie wollen Sie sich dafür einsetzen, dass der Sportplatz endlich wieder attraktiv für die 
örtlichen Kinder und Jugendlichen wird? Wann ist mit der Realisierung zu rechnen?

8. Die Zustände am Kölnberg ändern sich seit Jahren nicht nachhaltig. Der von uns geforderte 
Masterplan ist bis jetzt nur eine Worthülse. Trotz Versprechungen ist hier seit der letzten 
Kommunalwahl nichts passiert. Auch sind nur wenige kleine Projekte aus dem Programm starke
Veedel-Starkes Köln umgesetzt.
Was werden Sie konkret tun und wann, um die Zustände am Kölnberg zu ändern? Gehört
dazu auch eine Strategie, dass die Stadt oder stadtnahe Investoren Eigentum im 
Kölnberg erwerben? Ist die Errichtung eines Sanierungsgebietes für Sie eine Option? 
Welche Rolle soll das Wohnungsaufsichtsgesetz spielen?

9. Lt. Regionalplan sind für Meschenich 44ha Wohnungsbauflächen vorgesehen. Bei 
durchschnittlicher Planbelegung würde sich damit die Meschenicher Bevölkerung verdoppeln. 
Aus Gründen der fehlenden Infrastruktur, des Naturschutzes, des Kleinklimas im Ort, der 
betroffenen Landwirtschaft und des fehlende Masterplans für den Kölnberg sind wir gegen den 
Umfang der Erweiterung.Die BV Rodenkirchen ist nicht auf die Argumente eingegangen.
Wie können hier alle Belange zusammen mit Bürgerverein, Stadtentwicklung und 
Wirtschaftsförderung Berücksichtigung finden? Wie ist Ihre Meinung zu den Plänen? 
Werden Sie für reinen Geschosswohnungsbau oder eine gemischte Bauweise zusammen
mit EFH stimmen? Wie soll bei reinem Geschosswohnungsbau eine soziale 
Durchmischung stattfinden? Wie sollen bei den derzeitigen Verhältnissen am Kölnberg 
auch für höherwertigen Wohnraum Investoren und Interessenten gefunden werden?

10. Der geschäftlichen Infrastruktur fehlt in Meschenich mindestens ein Vollversorger und ein 
Drogeriemarkt. Im Hinblick auf die Bevölkerungszahl, sollte eine Ansiedlung von 
entsprechenden Unternehmen bereits jetzt möglich sein.
Wie wollen Sie im Zusammenarbeit mit Stadtentwicklung, Wirtschaftsförderung und 
Bürgervereinen eine Ansiedlung der Unternehmen erreichen?

11. Die bestehende Hochspannungsleitung soll auf 360KV ausgebaut werden. Damit sind einige 
Bewohner des östlichen Stadtteilgebietes stark durch elektromagnetische Strahlung 
beeinträchtigt. Ferner soll sich die Mastenhöhe verdoppeln.Die Leitungen werden so wie es 
ausschaut nicht benötigt, um „Naturstrom“ zu transportieren. 
Nachdem die Arbeiten nun schon seit Monaten ruhen, wäre hier der Ansatz, eine bessere
Lösung zu finden? Wie wollen Sie die Bevölkerung vor den Auswirkungen des 
Netzausbaus schützen?
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12. An und um den Kölnberg ist die Müllsituation katastrophal. Bei einer Aktion mit 20 Personen 
wurden innerhalb 2h 80 Säcke Müll gesammelt.
Wie kann die Situation nachhaltig verbessert werden und was können Sie dafür tun?

13. Seit Jahren benötigt Meschenich ein Bürgerzentrum mit Versammlungsmöglichkeit. Gerne hat 
die Stadt unsere Vorschläge und den Input zu einer Machbarkeitsstudie genommen. Danach 
sind wir nicht mehr eingebunden worden, obschon es Termine vor Ort gab. Im Ergebnis hat sich
seit der letzten Kommunalwahl nichts getan.  
Wie wollen Sie dafür sorgen, dass Meschenich den dringend benötigten zentralen Ort zur
Versammlung und sinnvoller Betätigung für alle Vereine im Sinne eines Bürgerzentrums 
erhält? Welchen zeitlichen Rahmen sehen Sie? Warum wird afM nicht eingebunden?

14. Pro Jahrgang entwachsen in Meschenich zwischen 75 und 100 Kinder dem Grundschulalter. Im
Hinblick auf die Neubaupläne werden es tendenziell mehr Kinder. Derzeit müssen alle Kinder 
mindestens eine halbe Stunde Fahrzeit zu einer Gesamtschule in Kauf nehmen, meistens 
jedoch länger. Im Hinblick auf die Weiterempfehlungsquote macht nur eine Gesamtschule in der
Nähe Sinn.
Wie wollen Sie sich dafür einsetzen, dass ortsnah zu Meschenich, Rondorf und 
Immendorf eine Gesamtschule entsteht? Welchen zeitlichen Rahmen geben Sie der 
Realisierung?

15. Nach der Verlängerung der Sperrbezirksverordnung finden nach wie vor Verstöße dagegen 
statt.
Was können Sie dafür tun, dass diese Rechtsverstöße stärker sanktioniert werden und 
welche Lösungsmöglichkeiten auch wegen der damit verbundenen Drogenproblematik 
sehen Sie überhaupt für die betroffenen Frauen?

16. Nach und von Brühl gibt es abends und am Wochenende ab Sa 13:00 keine Verbindung mit 
ÖPNV. Um den mIV zu reduzieren und Bewohnern ohne Führerschein diese Verbindung zu 
ermöglichen, ist hier dringender Handlungsbedarf gegeben. 
Bis zu welchem Zeitpunkt wollen Sie für eine durchgängige Verbindung sorgen?

17. Immer wieder kommt es auf städtischen Spielplätzen in Meschenich zu Drogenmissbrauch und 
Ruhestörungen nach 22:00. Städtische Streetworker sind nach Dienstschluss nicht zu erreichen
und erklären sich für nicht zuständig. Ordnungsamt und Polizei brauchen zu lange bis zum 
Eintreffen.
Wie wollen Sie die Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen sicherstellen?

18. Bei einem runden Tisch mit Vertretern der Streetworker Kölns, Jugz Meschenich, Jugendlichen 
aus Meschenich sowie Bürgern wurde im Mai 2019  kurzfristig der Bau einer Jugendschutzhütte
außerhalb des Wohngebietes zugesagt.Umsetzung steht noch aus!
Wann werden die städtischen Versprechungen eingelöst, nahe dem Bolzplatz 
Zaunhofstr. die Jugendschutzhütte zu bauen?

19. Der Baggersee zwischen Immendorf und Meschenich ist mit PFT verseucht. Seit einiger Zeit 
hört man nichts mehr darüber.
Wie lange dauert die Auskiesung noch an? Ist die Reinigung des Seewassers so 
bemessen, dass nach dem Ende der Auskiesung auch die PFT-Belastung soweit 
gesunken ist, dass eine Naherholungsnutzung des Sees möglich ist? Wenn nein, warum 
werden nicht größere Anstrengungen unternommen und wie werden Sie sich dafür 
einsetzen?

Freundliche Grüße
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